
会議結果報告書 

会議の名称 平成 30年度札幌市放課後児童健全育成事業部会

日時・場所 平成 31年 3月 14日（木）9：00～10：00 

ホテルポールスター札幌 3階 ハーモニー（中央区北 4条西 6丁目）

出席者 安藤慎也委員、柴田田鶴子委員、巽佳子委員、鈴木宏宣委員、正岡経子委員

傍聴者数 １名

議事 概要

１ 放課後児童クラ

ブの基準について

２ 新型児童会館に

おける多目的ホー

ルの設置について 

○事務局より、別添資料１に基づき、放課後児童クラブの基準について説明

○委員からの意見は以下のとおり

・国において基準緩和を検討中ということで関係者が心配していたが、札幌

市については対応を変更しないということなので感謝したい。

・職員数は現時点では問題ない旨の説明があったが、将来的な見通しを含め

て対応していってほしい。

・近年は職員の処遇改善が進んだ関係で、若者や定年後教員などの雇用は進

んでいると思う。

・子どもへの対応について複雑化してきているが、共働き世帯も増えてきて

るので、子どもの居場所として頑張ってほしい。

○事務局より、別添資料２・３に基づき、新型児童会館における多目的ホー

ルの設置について説明

○委員からの意見は以下のとおり

・小学校と地域との関わりが深くても地域の人が学校に行くことは少ないと

思うので、こういう施設があることは良いことだと思う。

・子どもたちの色々な活動ができるし、子どもの成長にとって良いきっかけ

になると思うが、維持管理などを含めて、それぞれの施設で協力して配慮

して行ってほしい。

・学校は文化の拠点なので複合化することは良いが、地区会館には不特定多

数の方がくるので、不審者対策などの安全面について各施設で協力して対

応してほしい。



３ 札幌市児童育成

会運営委員会の解

散について

○事務局より、別添資料に基づき、札幌市児童育成会運営委員会の解散につ

いて説明。

○委員からの意見は以下のとおり

・運営委員会には民間児童育成会の父母代表として 1名出席しているが、当

部会にはその立場の方がいない。集約するに当たっては、現に利用してる

父母の意見を大切にするためにも、公募委員の中でも民間児童育成会でも

児童クラブでも構わないので父母代表が入るように配慮してほしい。

・当部会は最近年 1回しか開催していないようなので、もう少し部会の回数

を増やす必要もあるのではないか。


